Hengersbergs "Zweite" unbesiegt



Tennisclubs Hengersberg reifen Nachwuchstalente heran, mit denen in Zukunft zu rechnen ist. Mit 14:0 Punkten sorgten Mannschaftsführer Stephan Drasch, Peter Jantsch, Marco Morsak, Peter Deinzer, Thomas Jantsch und Holger Schwiewagner für Aufsehen in der Kreisklasse I. Ungeschlagen holten sie sich die Meisterschaft und den Aufstieg in die Bezirksklasse II vor dem FC Thundorf und dem FC Künzing. Dies bedeutet zugleich, dass sich das Team in der neuen Saison nur noch eine Spielklasse unter der ersten Mannschaft des TC Hengersberg befindet, die in der Bezirksklasse I angesiedelt ist. Positivstes Erscheinungsbild einer sehr homogenen Teamleistung ist Peter Dein-

In der 2. Herrenmannschaft des

zer, der kein einziges Spiel verlor. Mit insgesamt fünf Mannschaften war bzw. ist der TC Hengersberg in der Punkterunde vertreten. Ganzer Stolz von Vorsitzendem Roman Preisinger ist die Kleinfeldmannschaft, in der Tennisspieler unter zehn Jahren gemeldet sind. Mit dem kontinuierlichen Aufbau Nachwuchses und der Integration junger Spieler in den Seniorenbereich hofft man im TC-Lager auf lange Sicht, an glorreiche Tenniszeiten anknüpfen zu können. ImBild: TC-Vorstand Roman Preisinger (hinten rechts) freut sich mit der erfolgreichen .Zweiten" mit (hinten von links) Stephan Drasch, Peter Jantsch und Marco Morsak: vorne von links Peter Deinzer, Thomas Jantsch sowie Holger Schwiewagner. (Foto: Robert Fuchs)